

Protokoll Vorstandssitzung vom 18.03.2019

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

Anwesend: AM (Antonia Mosberger), IB (Ian Boschung), BL (Betty Lory), PS (Patricia Schmid), LE (Lukas Eberle) JJ (Julia Jäggi), SG (Silvio Geel), LB (Luzian Bieri), LiH (Lioba Heimach), LH (Leon Hinderling), MA (Max Aspect)

Abwesend:

Gäste:

Protokollschreiber/in: SG

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 17.9.2018 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

- Vorstandsfototermin wird ausgedoodelt
- Neue Vorstände brauchen eine Beschreibung für die Website. MA schreibt eine für LeH, LeH für LiH, LiH für MA.
- Email schreiben um eine grössere Mailbox zu bekommen
- SG wird grossmehrheitlich zum Vizepräsidenten gewählt.
- MA und LE werden einstimmig zu FR Stv gewählt.
- Für nächste GV wird ein Protokoll und eine Zusammenfassung geschrieben.
- Die Hopo-Teams kümmern sich um The Rectors Impulse Fund
- VPP niemand soll sich danebenbenehmen und nicht gewinnen. MA boxt alle nieder, wenn der AMIV gewinnt.

Quästor:

-

Information:

- David Seda gibt den Posten Designteam Chef ab. Soll Johann auch eine Bierlegi bekommen. Vorstand sagt ja

IT:

- Passwordmanager wurde noch nicht von den neuen Vorständen installiert, wird aber noch gemacht.
- Maildomain amiv.ch tönt sehr interessant und wäre cool

Kultur:

-

HoPo ITET:

- PVK mails sind raus.

HoPo MAVT:

- PVK mails sind raus. Vorlesungfeedbackbögen sind gemacht und werden bald geöffnet.

External Relations:

- . ER Sitzung findet am Donnerstag um 18:30 Uhr statt.

Infrastruktur:

- Tiefgarage wird entwässert/saniert. Brauko muss aus dem Braukeller raus. VSETH Immobilien weiss noch von nichts. Wick hat LE informiert.
- Korpusschlüssel werden neu so verteilt. AM und LB haben Zugang zum Quästorkorpus und BL und IB haben Zugang zum Kulturkorpus. Hopo zügelt in den Kulturkorpus. LE bekommt den Hopokorpus als Infrakorpus.
- Büroputz beginnt am Dienstag 26.03. um 13:00 Uhr. Ladet alle Bürobewohner ein.
- VIS versucht Bug zu lösen. Viele nutzen den Bug wahrscheinlich unbewusst aus. SG ist am Analysieren.
- Wir bekommen den Raspberry Pie vom VCS.
- LE will ein kleines Dankesgeschenk an Andy von der Falke Brauerei geben. Vorstand ist einstimmig dafür.

3. Varia

- SM beanstandet Fehlentscheid der GV. ER will ausserordentliches Mitglied werden. AM fragt, was er für den Verein machen will. SM ist nach wie vor im Blitz und Bastli aktiv, Kultur nicht mehr so. ER steht aber immer bei Rat und Tat zur Verfügung. Bart bleibt. Er wird einstimmig zum ausserordentlichen Mitglied gewählt.